



Orden del día - Consejo de Departamento. 14 de septiembre de 2022

1.Licencias docentes

Se informa que la docente Carolina Álvarez Ávila solicitó licencia sin goce de sueldo, en el cargo de Profesora Asistente, con dedicación semi exclusiva por concurso, en la cátedra Etnografía de los Grupos indígenas desde el 21 de septiembre al 06 de octubre de 2022.

Se informa que la docente Ileana Ibañez solicitó licencia por maternidad, en el cargo de Profesora Asistente, con dedicación simple, en la cátedra Antropología en Contextos Urbanos desde el 3 de septiembre al 1 de marzo de 2023.

2.Trabajos Finales - Plan de Trabajo PPS / Proyecto de Tesis

El docente Francisco Pazzarelli y la docente Natalia Bermúdez sugieren reformular el Proyecto de Trabajo Final de Licenciatura (modalidad tesis) de la estudiante Irene Gonzalez Quintana, titulado *Huáncar, territorio de mujeres. Un documental etnográfico sobre las corporalidades femeninas atacamas en Huáncar, departamento Susques, Jujuy*, dirigido por el docente José María Bompadre

La estudiante Ruth Elizabeth Lazarte, presenta Proyecto de Trabajo Final de Licenciatura, titulado *Un abordaje desde la tafonomía lítica para el estudio comparativo de materiales arqueológicos de sitios superficiales y en estratigrafía en el valle de Ongamira (Córdoba, Argentina)*., dirigido por la docente Roxana Cattáneo y el docente José María Caminoa.

El estudiante Lautaro Borghi presenta Trabajo Final de Licenciatura, titulado *El cuerpo ¿una máquina maravillosa?: Una etnografía sobre las representaciones de los estudiantes de la Cátedra de Clínica Quirúrgica I en torno a la ablación y donación de órganos.*, dirigido por la docente Fabiola Heredia y el doctor Pedro Pizarro.



3. Solicitud de prórrogas presentación de TFL

El estudiante Ignacio Moyano solicita prórroga para la presentación del Trabajo Final de Licenciatura, titulado *Una etnografía sobre la génesis y el desarrollo de la Umbanda en la región de Punilla, provincia de Córdoba*, dirigido por la docente Mariana Espinosa. El mismo fue aprobado por el Consejo el 21 de agosto de 2020.

El estudiante Agustín Núñez solicita prórroga para la presentación del Trabajo Final de Licenciatura, titulado *Narraciones, significaciones y sentidos en torno a la recuperación de la "Cripta Jesuítica del Noviciado Viejo" en la Ciudad De Córdoba, abril 1989- octubre 1990*, dirigido por las docentes Mariela Eleonor Zabala y Mariana Fabra . El mismo fue aprobado por el Consejo el 21 de agosto de 2020.

4. Selección de Antecedentes

Se informa el orden de mérito emitido por la comisión evaluadora de la selección de antecedentes destinada a cubrir 1 (uno) cargo de Profesor/a Asistente de dedicación simple en la cátedra "Arqueología y Naturaleza".

Se informa el orden de mérito emitido por la comisión evaluadora de la selección de antecedentes destinada a cubrir 1 (uno) cargo de Profesor Asistente, Semi-exclusiva, de la asignatura Arqueología de la Complejidad Social.

La postulante Claudia Amuedo presenta nota realizando observaciones y objeciones al dictamen emitido por la comisión evaluadora de la selección de antecedentes destinada a cubrir 1 (uno) cargo de Profesor Asistente, Semi-exclusiva, de la asignatura Arqueología de la Complejidad Social.